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受
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   １１月１７日 

 

午前・午後 ０時３３分 

東郷町議会議長 井 俣 憲 治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １４番  氏名 門 原 武 志 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  道の駅整備

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２  ＡＥＤの整

備について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  現時点での施設概要について  

休憩機能、情報発信機能、地域連携機  

能、防災機能、その他について、敷地・  

建物の取得費用と、運営費用・修繕費用  

は誰が負担するのかについて伺う。  

 

⑵  地域振興施設について  

①  民間提案の選定の結果から、民間か  

らの提案施設の内容により見込まれる

地域振興施設の規模について伺う。  

②  地域振興施設の敷地・建物の取得費  

用は誰が負担するのか。  

③  地域振興施設の運営費用・修繕費用  

は誰が負担するのか。  

 

⑴  現状について  

①  町によるＡＥＤの整備の方針につい

て伺う。  

②  ＡＥＤの整備状況の周知について伺

う。  

 

⑵  コンビニエンスストアやガソリンスタ  

ンドなど２４時間稼働している施設への

ＡＥＤの整備について  

豊明市などコンビニエンスストアにＡ  

ＥＤを設置し周知する自治体が増えてい  

る。町の今後の方針について伺う。  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  



                １４番氏名  門原武志   №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 ３  消防広域化

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４  国民健康保

険の県単位化

について  

 

⑴  ５市町による「尾三消防組合」をつくる  

ことについて  

目的について伺う。  

 

⑵  「尾三消防組合」を平成３０年４月１日  

に発足させることについて  

理由について伺う。  

 

⑶  「尾三消防組合」の平成３０年度の予算  

規模について  

予算規模はどうなるのか。東郷町の分   

担金はどうなるのか。  

 

⑷  分担金の今後の推移の見込みについて  

東郷町及び他の４市の分担金の今後の  

推移をどのように見込んでいるのか。  

 

⑸  職員定数について  

３消防本部の条例定数の合計を「尾三  

消防組合」の定数とした理由、定数を満  

たしていない現状の是正、定数を増やす  

考えについて伺う。  

 

⑴  平成３０年度の国民健康保険税の見込  

みについて伺う。  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること  


